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В КОЛЛЕКТИВЕ КОММУНИСТИЧЕСКОГО ТРУДА

П Р О В О Д Ы  НА П Е Н С И Ю
В коллективе цеха 7 /8  завода полукоксования состоя

лись проводы на пенсию сливоналивщика Ивана Савелье
вича Соколовского. Коммунист, ударник коммунистиче-, 
ского труда, он многие годы показывал в цехе пример доб
росовестной работы.

С теплыми словами в адрес ветерана производства вы
ступили начальник цеха, член партийного комитета заво
да П. М. Ваняркин и заместитель секретаря партбюро це
ха, механик С. Е. Брежнев.

Юбиляру были вручены Почетная грамота и ценный 
подарок.

В Т Р У Д Н Ы Й  Ч А С
Электромонтер цеха 7/8 Александр Мосевкии попал в аварию, 

его жизни угрожала опасность. Потребовалось переливание крови.
Когда об этом стало известно в цехе, в больницу немедленно 

явились рабочие и инженерно-технические работники, пожелавшие 
дать свою кровь для спасения жизни товарища, в том числе 
тт. Ашсулов, Иванов, Москалев, Ильин, Лазо, Федоров, Шурко, 
Перебоев, Корягина, Шудрикова, Рязанов, Ефремова, Юманов, Бул
гакова, Афанасьева и другие.

Навсегда запомнит Александр Мосевкин помощь друзей по цеху, 
породнившихся с ним своей кровью.

А. АЛЕКСЕЕВ.

П О Д А Р О К  С Е Л Ь Ч А Н А М
«Приезжайте еще», — приглашают нас наши 

подшефные из села Олонки Боханского района. 
Этот большой колхоз стремится убрать в свои 
закрома весь *леб как можно раньше, ведь по
года подгоняет. Но труженики полей находят 
время и для отдыха. В эту субботу они принима
ли гостей из Ангарска — команды футболистов и 
волейболистов завода полукоксования. Гости-фут
болисты чувствовали себя уверенно, но сельчане 
оказались не из робкого десятка. Они повели иг
ру и на пятнадцатой минуте забили гол в воро-^

та ангарчан. Первый тайм закончился со счетом 
3:0 в пользу хозяев поля, во втором—ангарчане 
все же взяли реванш. Сильнее радушных сельчан 
оказались и волейболисты Ангарска.

А после соревнований комсорг завода полукок
сования Николай Махоня передал комсоргу кол
хоза имени Каландаришвили села Олонки двести 
экземпляров художественной литературы, со
бранной рабочими «ввода в пода-ок колхозникам.

В. ПОЛЯКОВ, 
инструктор физкультуры завода полукоксования.

В большом коллективе конст
рукторов ремонтно-механического 
завода Ангарского нефтехимиче
ского комбината работает много
передовиков производства. Они
быстро и качественно выполняют 
производственные задания. Осо
бо следует отметить техни
ка-конструктора Тамару Ко
жевникову. На ремонтно-механи
ческий завод она приехала по 
окончании Башкирского политех
никума.

На снимке: Т. Кожевникова.
Фото А. ХАМЗИНА.
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СМОТР
ИДЕОЛОГИЧЕСКОЙ 
Р А Б О Т Ы

Партийный комитет завода 
полукоксования объявил на 
заводе смотр идеологической 
работы, посвященный встрече 
XXIV съезда КПСС.

Целью смотра (наряду с 
борьбой за выполнение взятых 
обязательств) является даль
нейшее улучшение политико
воспитательной и культурно- 
массовой работы в цехах заво
да, повышение активности 
агитаторов, политинформато
ров, лекторов-общественников, 
редколлегий стенных газет, 
улучшение политической, об
щеобразовательной и техниче
ской учебы. При подведении 
итогов смотра будет учиты
ваться состояние наглядной 
агитации, работа красных 
уголков, распространение пе
риодической печати, борьба за 
улучшение трудовой в произ
водственной дисциплины, мас
совость спортивных мероприя
тий, участие в работе добро
вольных народных ДРУЖИ" 
и т. д.

Итоги смотра намечено под
вести накануне открытия 
XXIV съезда партия.

НОВАТОРЫ
ОТДЕЛ главного механика ре

монтно-механического завода 
строительства. Замечательно, трудят
ся работники этого цеха. Многие из 
них работают на предприятии по 15  
лет. и для них дорога честь завода.

Девятнадцать лет трудится на 
РМ З Антон Игнатьевич Лейниш, из 
них 16  лет— старшим мастером. За  
эти годы ветеран предприятия в со
вершенстве изучил ремонтное дело. 
Его по праву считают универсалом- 
ремонтником. Любое дело спорится 
в умелых руках Антона Игнатьеви
ча.

На счету мастера десятки рацио
нализаторских предложений. Все их 
опытный рационализатор сам внед
рял в производство. Так, в литейном 
цехе Лейниш механизировал подвоз
ку и вывозку деталей, переделав 
электропогрузчик с резинового хода 
на ход по рельсам. В результате вы
свобождено для другой работы три 
человека. Экономический эффект 
составил 1 5 7 8  рублей.

ПОЧЕТНЫЙ п р о п у с к
Через проходную вахту шагает 1 3  ГГ "Т" ПГ Г )  \  Т Т А 

пожилой седоголовый человек. П ) 1 _  1 ! _ Г ^
Из нагрудного кармана он до
стает красную книжечку, на об- ров — заслуженных тружеников 
ложке которой—тисненные золо- производства и активных обгцест- 
том буквы «Почетный пропуск», венников.

Вахтер, вежливо улыбаясь, рас- в  числе nepBbIXi получивших 
крывает документ. почетные пропуска, были хорошо

.Дорогой товарищ! известные на комбинате, да и в
Многие годы вашей жизни бы- товарищи -  мастер УЭС

ли посвящены заводу. Вы заслу- ^  ,  £ ИЛ|фповн„
жили всеобщее уважение коллек- началышк смены газового *
тива и право посещать завод в п  Ивапович Скугарев, началь- 
любое время. Не забывайте род- установки Иван Ннкотаеннч
ной завод! Вашему посещению волков и другие НнК0ЛаеВИЧ 
всегда будем рады»...

Вахтер широко распахнул Почетные пропуска выдаются 
дверь. на основании представления ад-

— Проходите, пожалуйста! министрации, партийной и проф- 
Такие почетные пропуска — но- союзн°й организаций заводов, 

винка на предприятиях Ангарска. Думаю, что и другим коллек- 
Впервые они появились на нефте- тивам предприятий Ангарска не 
химическом комбинате. мешало бы позаимствовать это.

Председатель совета ветеранов на мой взгляд, хорошее новшест- 
труда Виталий Александрович во.„
Попов рассказывает: д. ТЕРЛЕЦКИИ,

Такие почетные пропуска по- рабочий завода полукоксова- 
лучнли ^ока пятьдесят пенсионе- ния.

(H iiin in in iin iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiin n iiim iiiD iiiiim n iifin iiiiEiim im
Уборка улиц, территории завода 

еще ведется дедовским методом, 
вручную. Над этим и заду
мался рационализатор. Много вари
антов предлагал Антон Игнатьевич, 
но тут же сам их и отвергал. Нако
нец решил на базе автопогрузчи
ка установить механическую метлу, 
поставить бак с водой для поливки 
территории. Большую помощь Анто
ну Игнатьевичу оказал соавтор Ев
гений Васильевич Залешин, автосле
сарь ОГМ. Евгений Васильевич так
же активный рационализатор, удар
ник коммунистического труда, вете
ран завода.

Почти два года ушло на внедрение 
этого рационализаторского предложе
ния. Труд не пропал даром. Эко
номия составила 1 5 0 0  рублей.

На заводе за месяц скапливается 
2 5  — 3 0  тонн металлической струж
ки. Вывозят ее с завода автотранс
портом. В машину вмещается струж
ки не более двух тонн, фактически 
транспорт на 5 0  процентов не догру

жается. Это и беспокоит сейчас ве
терана предприятия. Он намерен пе
реоборудовать участок загрузки.

Антон Игнатьевич, кроме того, 
выполняет общественную работу, не
однократно был председателем  
цехкома, сейчас является членом це
хового комитета. Ударник коммуни
стического труда. Лейниш награжден 
медалью «За доблестный труд» В 
его трудовой книжке есть много 
записей о поощрениях, в том числе 
и за рационализацию.

Ветеран завода автослесарь Ев
гений Васильевич Залешин за 17 лет 
работы на предприятии также внес 
десятки рацпредложений. Одно из 
них на базе автопогрузчика изго
товил гидравлический прижим для 
погрузки и разгрузки металлических 
листов. Это предложение позволило 
увеличить производительность тру
да. улучшить технику личной безо
пасности.

А. ГЛАМБОВСКИИ, 
внештатный корреспондент.



НАРОДНЫЙ
КОНТРОЛЬ
ДЕЙСТВУЕТ

Успешно выполняют повышенные обязательства, взятые в честь 
XXIV съезда КПСС, китойские деревопереработчики. Здесь на каж
дом участке, в каждом цехе разработаны и приняты социалистиче
ские обязательства по достойной встрече съезда партии.

Хорошие показатели на участке, где слаженно и четко работают 
сортировщики пиломатериалов. Ежедневная сменная выработка 
этого коллектива составляет 120—130 процентов. Их отличная ра
бота во многом определяет высокое качество продукции.

На снимке вы видите бригаду сортировщиков. Слева направо — 
М. Гурова, В. Лукин, А. Перетолчина, JI. Ярушкина, М. Иванова, 
К. Кузнецова, А. Сатышева, С. Серафимскаи.

Фото А. ХАМЗИНА.

ф В ГОРОДСКОМ КО М И ТЕТЕ НАРОДНОГО КОНТРОЛЯ ■ ■

Б Е Р Е Ч Ь  Э Н Е Р Г И Ю  и Т Е П Л О
ПОСТАНОВЛЕНИЕ Совета Минист

ров СССР, принятое в мае минувше
го года, требовало от руководителей всех 
предприятий и учреждений принятия реши
тельных мер по экономии энергоресурсов. 
После опубликования постановления ряд 
предприятий, выполнил большой объем ра
бот, позволивших добиться значительного 
снижения потерь тепла и энергии. Однако, 
не везде эти работы носили систематиче
ский характер, проводились с необходимой 
настойчивостью и эффективностью. Об этом 
со всей очевидностью свидетельствуют ре
зультаты проверки по использованию теп
ловой энергии, которая была проведена 
Энергосбытом и внештатным отделом 
энергетики городского комитета народного 
контроля на предприятиях строительства и 
предприятиях, питающихся от его тепловых 
сетей.

Как известно, комитет народного конт
роля весной этого года уже рассматривал 
вопрос о нерациональном использовании 
тепла на некоторых предприятиях. И те
перь вновь вернулся к этому вопросу, 
так как итоги проверки свидетельствовали, 
что на ряде строительных предприятий до 
сих пор не изжито расточительное исполь
зование тепловой энергии. Невозврат кон
денсата, работа тепловых установок па 
пролетном паре, утечки на трассе и подоб
ные этим потери тепла стали для некото
рых предприятий строительства и подклю
ченных к их паровым сетям организаций 
и предприятий других ведомств привыч
ным явлением.

Ярким примером этого могут служить 
паровые сети УЭС строительства со сторо
ны завода Ж БИ-3 и состояние теплонс- 
пользования на этом участке Здесь в про
должение многих лет существуют разру
шенные конструкции колодцев, на большом 
протяжении нарушена тепловая изоляция 
трубопроводов в колодцах и на паропро
воде воздушной прокладки, свищи на паро

проводах. А размороженный конденсато- 
провод длительное время вообще бездей
ствовал.

Эти недостатки, а также отсутствие кон
троля со стороны УЭС строительства и ад
министрации предприятий привели к тому, 
что потерн тепла за минувший год обо
шлись в 50 тысяч рублей. Если же к это
му прибавить потери, которые связаны с 
недовозвратом конденсата, то общая их 
сумма составит около 55 тысяч рублей.

Не лучше обстоят дела и на майской 
группе предприятий, где паротрасса была 
введена в строй в 1968 году. Включение 
этой паротр'ассы производилось с рядом 
крупных технических нарушений. И более 
тою —вопреки акту, составленному Энерго
сбытом в присутствии представителей стро
ительства н Ангарских тепловых сетей, и 
отмечавшему значительные недоделки и 
дефекты стрвительн^-монтажны* ga6oT, до 
устранения которых включать паротрассу 
было нельзя.

Последующие проверки, проведенные 
Энергосбытом, показали, что меры по уст
ранению недоделок и дефектов на этой па- 
ротрассе так и не были приняты и исполь
зование установки не было упорядочено. 
Весьма крупные недостатки в состоянии 
отопительно - вентиляционных систем, су
шильных камер и гидравлического пресса 
былн вскрыты на ДОКе-2. Руководители 
управления произввдетвенных предприятий 
и энергослужба строительства знали об 
этих непорядках, но достаточно энергич
ных мер к управлению  положения долгое 
время не принимали. Не лучше обстояли 
дела в цехе минеральной ваты завода 
ЖБИ-5, на ряде объектов промышленной 
площадки. В итоге государство и здесь по
несло ущерб на многие десятки тысяч руб
лей.

Как было установлено на заседании К" 
митета, на котором присутствовали руко
водители ряда предприятий, главные инже

неры и руководящие работники энерго
служб, главной причиной столь крупных 
недочетов стал неудовлетворительный кон
троль за использованием тепла со сторо
ны отдела главного энергетика управления 
строительства А. А. Макеева и заместите
ля главного механика УПП А. А. Ракова, а 
также руководителей завода Ж БИ-5, 
ДОКа-2, мехколонны, № 30 и некоторых 
других предприятий города.

Многие из этих фактов в свое время уже 
были предметом обсуждения на заседании 
внештатного отдела энергетики городского 
комитета народного контроля. Тогда по 
предложению отдела руководители пред
приятий и УЭС составили план организаци
онно-технических мероприятий по упорядо
чению теплопотреблення. На заседании ко
митета было установлено, что эти планы 
рядом предприятий успешно выполняются. 
Так, реализация . предложений по ДОКу-2 
позволила снизить расход тепловой энер
гии на 35 процентов. Успешно проведены 
былн работы но ремонту паротрасс УЭС 
строительства. теплофикационных камер, 
замене конденсатопровода и другие меро
приятия, которые позволят резко снизить 
потери тепловой энергии. Но так обстоят 
дела далеко не на всех предприятиях, о 
которых шла речь.

За неудовлетворительную организацию 
выполнения постановления правительства 
об экономном расходовании в народном 
хозяйстве электрической, тепловой энергии 
и топлива городской комитет народного 
контроля строго наказал виновных в этом 
руководителей предприятий и энергетиче
ских служб и потребовал от них заверше
ния всех работ в сроки, предусмотренные 
планом.

Комитет потребовал от руководителей 
всех предприятий и энергетических служб 
города постоянного контроля и действен
ных мер. исключающих перерасход элект
рической и тепловой энергии.

И З  П Р А К Т И К И  Р А Б О Т Ы
Постоянно ведет поиск ре- 

“*рвов группа народного кон
троля СМУ-5, которую воз
главляет инженер ПТО Т. В. 
Маркова. Примером такой ра
боты могут служить предло
жения, которые внесли народ
ные контролеры после опубли
кования Постановления ЦК 
КПСС и Совета Министров 
СССР «Об усовершенствова
нии, удешевлении и сокраще
нии аппарата управления». -

Эти предложения обсужда
лись на специальном совеща
нии, созванном начальником 
СМУ, и на заседании партий
ного бюро. В итоге было при
нято решение о сокращении 
склада столярных изделий, не
скольких участковых складов 
и ряд других мер. осуществле
ние которых уже начато. Это 
позволит высвободить склад

ских работников и подсобных 
рабочих, сэкономить несколь
ко десятков тысяч рублей.

°тним  из решающих усло
вий ритмичной работы Китой- 
ской лесоперевалочной базы 
является своевременный сплав 
древесины. Вот почему народ
ные контролеры Л П Б боль
шое внимание уделили про
верке готовности Тойсуковско- 
го участка к сплаву. В ре
зультате проверки народными 
контролерами были внесены 
конкретные предложения, ко
торые позволили предприятию 
обеспечить сплав древесины и 
ее прибытие в генеральную 
запань «Старица» даж е рань
ше установленного срока.

В ходе самого сплава на
родные контролеры вновь ор
ганизовали проверку, ио те
перь уже с целью выяснить,

как устраняются недостатки. И 
тогда было установлено, что 
пренебрежение рекомендация
ми народных контролеров 
привело к тому, что 223 куби
ческих метра лиственницы, под
лежащей сплаву в 1971 году, 
были сплавлены нынешней 
весной, что привело к убыт
кам. За эти упущения по пред
ложению народных контроле
ров дирекцией Л П Б был от
дан приказ, которым освобож
ден от занимаемой должности 
начальник Тойсуковского
сплавного участка, а ущерб 
будет взыскан с конкретных 
виновников.

Народные контролеры ТЭЦ 
Л» 10 ведут постоянную и ак
тивную работу по выявлению

'Утренних резервов экономии, 
повышения эффективности обо
рудования, улучшения качест
ва ремонта н состояния раз
личных служб предприятия. 
Весьма результативным ока
зался массовый рейд народ
ных контролеров по проверке 
загруженности железнодорож
ных вагонов с углем. В ре
зультате этой проверки было 
установлено, что вагоны при
ходят не догруженные углем на 
3—4 тонны. А это в масштабе 
станции выражается весьма 
солидной цифрой. Составлен
ные акты и вмешательство на
родных контролеров привели к 
тому, что поставщики — 
угольщики Черемхова и Азея 
возместили станции недогруз 
в размере 800 тонн.

ГГИ СЬМ О , поступившее из 
* *  редакции газеты «Знамя 

коммунизма», било тревогу: в 
квартире, которую занимает 
гражданин К., идет ремонт с 
перестройкой, которая ничем 
не оправдана, да еще за госу
дарственный счет. Автор пись
ма приводила факты, которые 
и стали предметом проверки 
городского комитета народно
го контроля.

Первое, что сразу же было 
отвергнуто, — это незаконный 
и якобы никому, кроме новых 
жильцов, не нужный капиталь
ный ремонт. Как явствовало из 
документов Ж ЭКа-6 Ж КУ 
строительства, квартира после 
двух аварий системы отопле
ния, требовала капитального 
ремонта. Работу эту и вело 
РСУ жилищно-коммунального 
управления строительства с 
последующей оплатой расхо
дов за счет АНХК, работник 
которого вселялся в эту квар- 
тару.

Э ПО СЛЕДАМ ПИСЬМА

Н А К А З А Н  
за ПРИПИСКИ

Ремонт как ремонт. Но гра
жданин К. решил, что хорошо 
бы настелить линолеум, кое- 
где выложить стены глазуро
ванной плиткой. Можно, ска
зали смутно платите свои лич
ные денежки. И гражданин К. 
заплатил, как положено, рее 
до копеечки. Но вот ремонт 
был закончен, и ЖКУ АНХК 
предъявили счет, куда вошли 
и линолеум, и плитка, якобы 
уложенные за счет государст
ва. И работники ЖКУ АНХК 
не удосужились проверить за 
конность предъявленных сче
тов, тоже оплатили все до 
копеечки.

Л пока суть да дело, про- 
паб П. К. Пархоменко припря
тал на складе РСУ получён- 
ные для ремонта и не истра
ченные плитку и линолеум на 
■’ vmmv 147 рублей 09 копеек. 
Попутно, чтобы работы вы
глядели поэффектней. Пархо
менко и мастер Савченко при
писали к объемам еще изряд
ную толику. Так что всего 
приписка составила 430 руб
лей.

При проверке комитетом на
родного контроля лее эти не
приглядные факты деятельно
сти прораба Г1. К. Пархомен
ко и мастера В. К. Савченко 
былн вскрыты. Приказом по 
ЖКУ строительства Пархо
менко и Савченко были стро
го наказаны. ЖКУ возвратило 
нефтехимикам 430 рублен, не
законно полученные с них за 
«липовые» работы. Линолеум н 
плитка, оприходованные по 
счету склада, возвращены го
сударству.

Таков финал проверки пись
ма. Как оказалась, те, для ко
го ремонтировалась квартира, 
ни в чем не виновны. Ну, а 
виновные, те, кто пытался по- 
п°ть руки на государственном 

добре, наказаны.
В. ЧУДИНОВ, 

заведующий внештатным 
бюро жалоб ГК народно
го контроля.
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КОМСОМОЛЬСКАЯ ОРБИТА

У Ч И С Ь  Б Ы Т Ь  х о з я и н о м
О Б Я З А Н Н О С Т Ь  комитетов ВЛКСМ -  обеспечить активное уча- 

III/ " и^ МТ ЛеЖ\ . 8 выполнении задач, поставленных в Письме 
ЦК КПСС, Совета Министров СССР, ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ «Об 
улучшении использования резервов производства и усилении режи
ма экономии в народном хозяйстве». Съезд призывает молодых ра
бочих, колхозников, специалистов сокращать потери на производ
стве, экономить на каждом рабочем месте, по-хозяйски относиться 
к каждой минуте рабочего времени, к народной копейке, добивать
ся наиболее полного и рационального использования машин и ме
ханизмов. Комитетам комсомола повышать действенность «Комсо
мольского прожектора» в борьбе за резервы производства. Одобрить 
патриотические начинания молодежи по созданию «Комсомольско
го фонда экономии» (из резолюции XV| съезда ВЛКСМ).

Что же значит «Комсомольский фонд экономии»? И как в ком
сомольских организациях нашего города понимают его смысл, как 
откликнулись на этот почин?

Во всех комсомольских организациях юноши и девушки берут 
повышенные социалистические обязательства в честь XXIV съезда 
КПСС. Одним из обязательнейших условий считают участие комсо
мольцев и молодежи в походе за экономию и бережливость, воспи
тание в каждом молодом рабочем чувства хозяина своего пред
приятия, своей стройки.

5 ннзаций о создании «Комсомоль-
D  О СПИТАНИЕ комсомольцев ского фонда экономии». Комсо- 

молодежи в труде было и мольские активисты правильно 
остается генеральном линией поняли сущность этого фонда, 
ВЛКСМ в деле формирования подчеркнув, что он гораздо шире 
коммунистической сознательно- «Комсомольской копилки», 
стн молодежи. Содержанием «Комсомольско-

В. И. Ленин говорил: «Комму- го фонда экономии» является си- 
низм начинается там, где прояв- стема постоянно и сознательно 
ляется самоотверженная, преодо- осуществляемых мероприятий 
левающая тяжелый труд забота комсомольскими организациями 
рядовых рабочих об увеличении по достижению экономии и сбе- 
производительности труда, об ох- реженню природных, трудовых, 
ране каждого пуда хлеба, угля, материальных и денежных ресур- 
железа и других продуктов». сов своих предприятий. Что она 

Комсомол всегда активно уча- предполагает? Прежде всего, до- 
ствовал в подъеме народного хо- срочное освоение проектных мощ- 
зяйства. В комсомольских органи- ностей, внедрение новой техники 
зациях возникают и развиваются и технологии, достижений науки 
новые интересные формы массо- в производство, качественное ис- 
вого привлечения молодежи в пользование и ремонт техники, 
борьбу за экономию и бережлн- В комсомольско-молодежной 
вость на производстве, за высо- бригаде ремонтников цеха 35 азот- 
кое качество продукции. нотукового завода разговор о со-

XVI съезд ВЛКСМ одобрил здании «Комсомольского фонда 
инициативу комсомольских орга- экономии» вылился в решение о

качественном ремонте технологи
ческого Оборудования, поскольку 
некачественный ремонт его спосо
бен выбить нз колен целую систе
му аппаратуры. Повторное воз
вращение к ремонту грозит еще 
большими потерями. Поэтому 
бригада решила — ремонт техно
логического оборудования произ
водить качественно н сдавать его 
с первого предъявления. Для это
го всем членам бригады повысить 
свою квалификацию и овладеть 
смежными профессиями.

Участие молодежи в рациона
лизации и изобретательстве — 
один из важнейших путей созда
ния «Комсомольского фойда эко
номии». На заводе товаров народ
ного потребления АНХК огром
ную роль в развитии технического 
творчества молодежи играют мо
лодые специалисты, которые обя
зались ко дню открытия съезда 
партии разработать и внедрить 
рационализаторские предложения 
с предполагаемым экономическим 
эффектом в 20 тысяч рублей.

Успешно работают молодые -ра
ционализаторы на электромехани
ческом, цементном заводах, в 
ОКБА и на многих других пред
приятиях нашего города. Но, го
воря откровенно, комсомольские 
организации еще не решили зада
чу массового привлечения моло
дежи к участию в техническом 
творчестве. Недостаточно исполь
зуются такие формы работы, как 
отряды ТТМ (технического твор
чества молодежи), клубы, советы 
молодых рационализаторов и изо
бретателей. Широкое привлечение 
молодежи к техническому творче
ству влечет за собой и решение 
таких задач, как техническая, 

экономическая и общеобразова
тельная учеба молодых рабочих.

На каждом рабочем месте, на 
всех участках производства ос
новными путями создания «Ком
сомольского фонда экономии» 
должны стать: 

сокращение непроизводительных 
расходов, разного рода потерь 
сырья, материалов, топлива, наи
более полное использование про
изводственных отходов, упорядо
чение учета, хранения и исполь
зования материальных ценностей;

укрепление трудовой, производ
ственной и государственной дис
циплины, ликвидация непроизво
дительных простоев оборудования;

улучшение качества выпускае
мой продукции, сокращение сверх
плановых потерь от брака.

В решении всех этих вопросов 
огромная роль п р и н а д л е ж и т  
«Комсомольскому прожектору» — 
школе воспитания у молодежи 
чувства рачительного хозяина на
родного добра, непримиримости к 
бесхозяйственности, нарушителям 
трудовой и производственной дис
циплины.

Важно, чтобы «КП» выступал 
не просто с констатацией недо
статков, а добивался их полного 
устранения. В этом большую по
мощь должны оказать народные 
контролеры, которые передают 
молодежи опыт и знания, учат 
партийной принципиальности.

Работа комсомольских органи
заций по созданию фонда эконо
мии немыслима без солидного ор
ганизационного обеспечения. Сей
час идет первый этап ленинского 
зачета, посвященного XXIV съез
ду КПСС, совпавший с проведе
нием отчетов и выборов в комсо
моле. На комсомольских собрани
ях в бригадах, цехах необходимо 
обсудить трудовые обязательства 
каждого члена ВЛКСМ, каждой

комсомольской организации, на* 
метить конкретные пути создания 
«Комсомольского фонда эконо
мии» в своей организации.

Для организации фонда эко
номии на предприятиях и в ор
ганизациях создается центральный 
совет нз представителей комсо
мольских, профсоюзных, партий
ных организаций и администра
ции. В него входят молодые ра
бочие и специалисты, новаторы 
производства, работники экономи
ческих служб. ,

Подобные советы создаются в 
цехах, бригадах, отделах, участ
ках. Эти советы разрабатывают, 
планируют и осуществляют меро
приятия по организация движения 
молодежи за создание фонда 
экономии, проводят массово- 
разъясннтельную работу о значе
нии фонда, оказывают практиче
скую помощь всем самодеятель
ным творческим объединениям 
молодежи в их активном участии 
в создании фонда, разрабатывают 
формы обсчета реальной эконо
мии или прибыли от мероприя
тий, от участия в создании фон
да каждого молодого рабочего 
и специалиста.

Сегодня в стране ширится со
ревнование за досрочное выпол
нение пятилетнего плана, достой
ную встречу XXIV съезда КПСС. 
Формой участия молодежи в этом 
всенародном соревновании вновь 
стал Всесоюзный ленинский за 
чет, предполагающий воспитание 
общественно-политической и тру
довой' активности подрастающего 
пбколения. Создание «Комсомоль
ского фонда экономии» на каж 
дом предприятии будет достой
ным подарком молодежи города 
съезду партии. В. ЛЕОНЕНКО, 

секретарь ГК ВЛКСМ.

Л У Ч Ш А Я  В Р Е С П У Б Л И К Е
Научно-техническая библиотека 

иефтехнмкомбнната не нуждается в 
особых рекомендациях. Со дня свое
го существования, а существует она 
уже семнадцать лет, библиотека 
пользуется большой популярностью 
среди нефтехимиков Ангарска. Ее 
огромный фонд — более 200 тысяч 
томов — пополняется ежегодно на 
40—45 тысяч книг.

Очень большой объем работы вы
полняет коллектив библиотеки и ее 
актив, который насчитывает около 
300 информаторов, 200 референтов и 
70 библиотекарей передвижных биб
лиотек, работающих в цехах.

Ежемесячно в библиотеке прово
дится день информации, на котором 
присутствуют информаторы и чита
тели. Познакомившись с новыми по
ступлениями книг, активисты прово
дят беседы и обзоры непосредствен
но в цехах среди рабочих.

Интересна и плодотворна работа 
референтов. Они просматривают и 
отбирают литературу по интересую
щим их темам после детального 
знакомства с новинками науки и 
техники.

Трудно переоценить тот большой 
вклад, который вносит библиотека в 
технический прогресс на комбинате.
В социалистическом соревновании, 
посвященном 50-летию Советской 
власти, библиотека добилась высо
ких результатов — ей было присуж
дено первое место среди библиотек 
Министерства нефтеперерабатываю
щей и нефтехимической промышлен
ности.

Еще лучших показателей добилась 
библиотека в соревновании в честь • 
100-летия со дня рождения В. И. Л е
нина. По его итогам она получила 
первое место и диплом «Лучшая би
блиотека РСФСР». Значком «За от
личную работу» и юбилейной меда
лью «За доблестный труд» награжде
на заместитель директора библиоте
ки Юлия Михайловна Шенкарева, 
Почетной грамотой Министерства 
культуры СССР и юбилейной меда
лью—директор М. И. Прозоровская, 
Почетной грамотой Министерства 
культуры СССР — старшин библиоте
карь А. М. Лещенко. И. АМОСОВ.

На снимках: Ю. М. Шенкарева
(слева) и А. М. Лещенко.

С И Б И Р С К И Й  С У В Е Н И Р
На обложке этой книги три Фотопа" “Р З '|ы - 

Байкал, Братская ГЭС и снятое на ‘тф оком  
фоне величественное здание Новоси 
демического театра оперы и балета. Ф р • 
как’и вся книга-альбом, рассказывает о с  
Сибири. Это нарядное сувенирное издани е в ы п у - 
щенное в свет издательством «Прогресс» (Моек 
ва. 1970 г.), состоит из фотографий и кратких 
комментариев на трех языках.

Языком фотографии альбом увлекательно рас
сказывает о захватывающих дух сибирских пен-

зажах, обитателях сибирских рек и лесов, о мо
гучей индустрии расцветающего края и его лю
дях, о сибирских древностях и причудах архи 
тектуры, о науке, культуре и быте сегодняшней 
Сибири.

Добротное издание, высокое качество полигра
фического исполнения делают альбом «Совет
ская Сибирь» замечательным сибирским сувени
ром.

Л. ЬЕСИНОЗВАННЫИ.

Т Е О Р И Я ...  Б Е З  П Р А К Т И К И 4* ГАЗЕТЕ ОТВЕЧАЮТ

I

[!
В №  142 нашей газеты была «публикована кор

респонденция «Теория... без пРа* ™ '* '  V4e6HOf, 
рой поднимался вопрос о прохожд .
практики студентами отделения f l  поли-
кума. В своем ответе в редакцию P Р 
техникума М. И. Морозов сообщил, что в наступи

17 сентября 1Э70 i\

вшем учебном году все студенты отделения ПГС 
пройдут учебную практику в ремонтно-строитель
ном управлении ЖКУ АЙХК. В настоящее вре
мя получена вся проектная документация на 
учебно-лабораторный корпус, строительство кото
рого начнется'  в будущем году.

ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЙ ТИРАЖ БСЭ
В соответствии с Постановлением ЦК КПСС и Совета Минист

ров СССР начато новое, третье- издание Большой Советской Энци
клопедии. Она будет состоять из 30 томов, более доступна и удобна 
для пользования.

Важное место в издании займет освещение проблем политэкояо- 
мии социализма и конкретной экономики, вопросов планирования, 

научной организации труда, подробно будут освещены различные 
отрасли науки и техники.

При составлении энциклопедии приняты во внимание многочис
ленные пожелания читателей, издание богато иллюстрировано, со
держит более 20 тысяч биографических статей.

Желающие могут подписаться на БСЭ в магазине «Аэлита», где 
открыта дополнительная подписка.

Н. АРСЕНКОВА, старший продавец «Аэлиты».

'З н ам я  к ом м ун и зм а  ст р . 3



ЗНАМЯ КОММУНИЗМА
20 нюня- ремонтно-механический »а-

вод досрочно выполнил план первого 
полугодия. В газете «Знамя комму
низма» опубликован об этом рапорт, 
подписанный директором завода 
Ф. Щ тырлиным, секретарем парторгл 
ниэацнн А. Чнхачевым, председателем 
завкома В. Крысиным.

22 июня «Знамя коммунизма* отме
тило награждение орденами и меда
лями СССР группы работников кол
лектива. которым руководил И. Ф. 
Пншнк. В числе награжденных были: 
И. Ф. Пищик, Н. А. Мурахвели. Я. Н 
Шедров, А. Н. Рудницкий и другие.

В этот же день в Ангарск на гаст
роли прибыл Иркутский областной 
дриматический театр. Он показал 
пьесы «Отелло» Ш експира. «Слуга 
двух господ» Гольдони и другие.

26 нюня проходил V пленум Ангар
ского городского комитета ВКП(б). 
Пленум заслушал н обсудил доклад 
секретаря горкома партии И. М. К ар
пова о подготовке к зиме промышлен
ных предприятий. культурно-бытовых 
учреждений и жилого фонда города

26 июня состоялась VII сессия Ан
гарского городского Совета депутатов 
трудящихся, на которой обсуждался 
вопрос об итогах работы школ города 
за 1951—1952 учебный год и подготов
ке их к новому учебному году. В 
1951—52 учебном году из 9й выпускни
ков получили аттестат зрелости 96 уча
щихся. нз них 10 человек удостоены 
золотой и серебряной медали. 100-про- 
пентной успеваемости добились учите
ля города Батракова, Блюменкранц. 
Белоусова. Иванова и другие.

27 июня в средней школе № 1 был 
выпускной вечер, 33 выпускника полу
чили аттестаты зрелости, среди них
Я Светницкая, закончившая среднюю 
школу с серебряной медалью.

I июля в кинотеатре «Победа» про
шло окружное предвыборное собрание 
трудящихся 42-го избирательною ок
руга по выборам в народные судьи. 
Собрание единогласно приняло обра
щение ко всем избирателям округа с 
призывом в день выборов отдать го 
лоса за К. С. Юсупову.

А. БАГАУТДИНОВ

ИЗ ЛЕТОПИСИ 
ГОРОДА 
АНГАРСКА

5 июля в 8 часов вечера в киноте
атре «Победа» начала работу II Ан
гарская городская комсомольская кон
ференция. За отчетный период комсо
мольская организация города выросла 
на 764 человека. Комсомольцы Ангар
ска активно участвовали в социалис
тическом соревновании за досрочное 
выполнение производственных планов 
н правительственного задания по пус 
kv объектов первой очереди. Более 
Л500 молодых рабочих ежемесячно вы
полняли производственные нормы на 
200 процентов н выше, 732 комсомоль
ца награждены Почетными грамотами 
обкома и горкома ВЛКСМ. Конферен
ция избрала городской комитет ком
сомола и делегатов на VIII областную 
комсомольскую конференцию. Первым 
секретарем ГК ВЛКСМ избран Ю. С. 
Наумов, вторым — А. П. Хромов.

Бюро горкома партии одобрило ини- 
пнатнву коллектива монтажников 
«Электропривод» (начальник т. Ха
мов), обязавшегося досрочно, к I ав
густа, завершить ремонтные работы 
по электрооборудованию на объектах 
первой очереди с высоким качеством. 
Бюро обязало руководителей н секре
тарей партийных организаций мон
тажных управлений и контор, занима
ющихся ремонтом и монтажом обо
рудования цехов комбината, поддер
ж ать ценный почин коллектива «Элек
тропривод».

19 июля в актовом зале техникума 
ИЖ Т был организован вечер, посвя
щенный выпуску слушателей ВУМЛ 
С отличием окончили вечерний универ
ситет марксизма-ленинизма Айбичев. 
Бланкова, Вахненко, Попов и Чкха- 
чев.

20 июля проходили выборы народно
го судьи по 42-му избирательному ок
ругу. В выборах участвовало 98.66 
процента избирателей, из которых «за» 
проголосовало 99,19 процента. Н арод
ным судьей 1-го участка избрана кан
дидат блока коммунистов и беспар
тийных К. С. Юсупова. »

21 июля на комбинате проведано 
испытание электрооборудования в тод- 
ном из пусковых цехов завода, где 
директором был Победоносцев. Испы
тание показало, что ремонт и монтаж 
сделаны высококачественно и досроч
но. Коллектив «Электропривода» ус
пешно выполняет свои обязательства.

22 июля кузнечно-прессовый цех 
РМ З выполнил досрочно месячный 
план. Лучших результатов в труде 
добились кузнецы Афанасьев. М ака
ров. Бегляров и другие. Они ежеднев
но выполняли сменные задания на 
250—300 процентов.

(Продолжение следует. Начало 
В Ля 94—9« за 1969 год и в № 184, 

185 за 1970 год)

В ПОГОНЕ ЗА ВЕТРОМ
В субботу и воскресенье в Ан

гарске проводились областные 
соревнования велогонщиков в за 
чет V летней спартакиады Иркут
ской области. На состязания при
ехали велосипедисты из Иркут
ска, Усолья-Сибирского. Братска.

Ровно в 11.30 победители про
шлогодних соревнований подняли 
флаг. А в 12.00 один за другим 
стартовали команды велосипеди
стов. Первыми ушли гонщики 
сборной Иркутска в составе 
Л. Яковенко, В. Нечаева, А. Още- 
рина, В. Бочарова. Через каждые 
пять минут стартуют команды 
Усолья, Ангарска и Братска. В 
заезде мужчин всего участвовало 
шесть команд. Им предстояло 
пройти дистанцию в 75 километ
ров.

И вот дистанция пройдена. Пер
выми пришли к финишу иркутя
не со временем I час 48 минут 
40 секунд, вторыми были усольча- 
не — 1.56.35. Наши земляки смо

гли финишировать лишь третьи
ми. Их время — 2 часа 5 минут 
11 секунд. Четвертое место оста 
лось за командой Братска.

В воскресенье еще с утра небо 
обложило тучами, день обещал 
быть ненастным. И точно. Только 
дали старт, пошел дождь. И вот 
при такой погоде — по скольз
кому асфальту — ушли велогон
щики на дистанцию в 100 кило
метров. Групповая гонка проле
гала по шоссе Ангарск — Савва- 
теевка. Подъемы и крутые пово
роты. дождь были немалой поме 
хой на пути спортсменов. И t 
этот день, как и в предыдущий, 
иркутяне намного оторвались от 
своих соперников. В групповой 
гонке первые три места заняли 
иркутские велосипедисты Ощерин 
(2 часа 43 минуты 2 секунды). 
Яковенко (2 часа 43 минуты 3 се
кунды) и Гаценко (2 часа 45 ми 
иут 26 секунд).

А. ХАМЗИН.

ЧТО БЫЛО, ТО БЫЛО
   НОВЕЛЛЫ  |

Недавно мне пришлось побывать в Ленинграде и на твор
ческом вечере услышать несколько устных ра£сказов извест
ных артистов советского кино. Вот две истории, случившиеся 
на съемках...

МАЛЕНЬКАЯ ХИТРОСТЬ
Рассказала Любовь Орлова, народная артистка СССР

В фильме «Светлый путь» моя героиня Таня Морозова 
под веселый марш одновременно делает гимнастику, снимает 
кожуру с картофеля, нянчит и кормит младенца. И все это у 
нее получается ловко, споро, в такт музыке. Но это у Тани. 
У меня же на съемках выходило все, кроме чистки картофе
ля. Мне никак не удавалось выполнить эту не столь уж 
сложную процедуру под нужную музыкальную фразу. Паль
цы двигались медленно, и я явно не поспевала за музыкой.

Тогда я пошла на маленькую хитрость. В перерыве между 
дублями сделала себе заготовки: аккуратно срезала кожуру, 
а потом прикрепила ее снова спичками. И на съемках уже 
весело и быстро чистила мою «хитроумную» картофелину. 
Получилось то, что и требовалось по сценарию. Что делать, 
мы. актеры, порой должны быть изобретательными.

ИСКУССТВО ТРЕБУЕТ ЖЕРТВ
Рассказал Олег Ануфриев, заслуженный артист РСФСР
В том, что искусство требует жертв, я убедился еще в мо

мент своего дебюта в кино. Снимался я тогда в коротенькой 
кинокомедии «Секрет красоты». Может быть, вы помните 
экстравагантного стилягу Эдика, который мужественно под
ставил свою голову под ножницы своей возлюбленной — па
рикмахерши Кукушкиной, сдававшей экзамены5 Кончается 
этот экзамен тем, что от модной шевелюры Эдика остается 
лишь крошечный чубик. Надо сказать, что артистка Тамаг 
Носова так вошла в роль, что на одном из многочисленных 
дублей я почувствовал, что теряю не только волосы парика, 
но и те, что были на моей голове. Я пытался возразить, вы
рваться, но все усилия оказались напрасными. Машинка хо
дила по моей голове, выписывая кренделя, ступеньки и лест
ницы. От пышной прически осталась лишь наивная детская 
челка. Из зеркала смотрела жалкая, несчастная физиономия. 
Так первую свою роль я играл с предельной искренностью, 
ибо пережил, перестрадал наяву все чувства пижона Эдика.

Валерий ЯКОВЛЕВ, повар орса строительства.

В связи с централизацией бухгал 
терского учета розничных предприя
тий орса Ангарского управления стро
ительства расчетные счета магази
нов № 3. 4. 5, 6. 8, 10. И , 12. 27 в го
сударственном отделении Госбанка с 
I сентября 1970 года закрыты.

Просьба ко всем организациям: за 
товары, приобретенные в кредит, за 
услуги расчеты вести с орсом Ангар
ского управления строительства, рас
четный счет 26356, а по магазину 
Nt 68 расчетный счет—-26360 объединен
ной дирекции магазинов Л'? 63/80 орса 
Ангарского управления строительства.

(757)

К СВЕДЕНИЮ  АНГАРЧАН!
По решению Ангарского городского 

Совета депутатов трудящихся марш
рутные городские автобусы будут 
сняты на перевозку людей на сельско
хозяйственные работы с 8.30 .до 10.00 
и с 16.30 до 18.30 в период с 12 ДО 3( 
сентября 1970 года. (792)

После ремонта открылась апте
ка № 114, улица Ворошилова, 49 
Вход со двора. (771)

УГОЛОК НАХОДОК
12 сентября в 17 часов в магазине 

Np 38 найдена хозяйственная сумка.
Обращаться в 3-е отделение мили

ции. кабинет № 15.

В столице Белоруссии — Мин
ске закончился личный чемпио
нат Советского Союза по легкой 
атлетике. На старт этих крупней
ших в сезоне легкоатлетических 
соревнований вышли почти все 
сильнейшие спортсмены страны.

Серебряную медаль завоевал в 
Минске ангарский мастер спорта, 
рекордсмен РСФСР Вячеслав Го- 
ровой (СК «Ермак»). В соревно
ваниях по метанию копья Вяче
слав уже в первой попытке брос
ком на 81 метр 96 сантиметров 
сделал серьезную заявку на побе
ду. Одному лишь Янису Лусису

С Е Р Е Б Р О  

В . Г О Р О В О Г О
удалось в третьей попытке улуч* 
шить этот результат, который 
принес ему звание чемпиона 
СССР.

У В. Горового — второе мест® 
и серебряная медаль. Это, несо* 
мненно, большой успех способно
го копьеметателя.

Кроме В. Горового, на первен
стве СССР также выступали еше 
два легкоатлета СК «Ермак». Это 
мастер спорта по десятиборью 
Евгений Киселев и перворазряд
ник марафонец Василий Коровец.

А. АЛЕКСИН.

П Р И З Ы  Г А З Е Т Ы
Более десяти лет разыгрывает

ся кубок по футболу, который уч
редила многотиражная газета 
«Ангарский строитель». Эти со
ревнования стали традиционными 
и носят массовый характер. Не
сколько дней назад стал извес
тен новый владелец переходяще
го приза. Им стала команда мон
тажно-строительного управления 
Nt 76. В финале монтажники по

бедили со счетом 2:1 отделочников 
СМУ-5. Игра прошла в упорной 
борьбе, и только дополн^телбное 
время выявило победителя.

Кроме кубка по футболу, в 
этом году были разыграны призы 
по стрельбе и морскому много
борью, которые также учреждены 
«Ангарским строителем».

А. КИСЕЛЕВ.

ИЗВЕЩЕНИЯ
19 сентября в 11-часов в райо

не пионерского лагеря «Здоро
вье» городской комитет физкуль
туры и спорта проводит первое 
лично-командное первенство по 
спортивному ориентированию.

К участию допускаются произ
водственные коллективы физкуль
туры II группы, ГПТУ, школы. 
Состав команды — 6 человек. Ко
личество команд не ограничено.

Программа: ориентирование в 
заданном направлении. Мужчины 
— 20 километров, женщины, юно

ши — 7 километров, девушки — 
5 километров.

Заседание судейской коллегии 
состоится 17 сентября в 17 часов 
в городском комитете физкульту
ры и спорта.

• 18 сентября в 19 часов в поме
щении редакции газеты «Знамя 
коммунизма» состоится встреча 
членов литературного объединения 
Ленинского района Иркутска с 
литераторами Ангарска.

На встречу приглашаются все 
желающие.

—

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
17 сен тя б р я , Ч Е Т В Е Р Г

15.55 -  ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА*
16.00 — Новости.
16.10 — Д ля детей? Мультфильм.
16.20 — Кубок европейских чемпионов 
по футболу. •/,* финала. 2-й тайм в 
записи. «Спартак» (М) — «Базель»
(Ш вейцария).
17.05 — «Ставка больше, чем жизнь».
Многосерийный телевизионный худо
жественный фильм. (П ольша). «Разыс
кивается группенфюрср Вольф». 18-я
серия.

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК
18.00 — Телевизионная панорама.
18.15 — Кинохроника.
18.55 — Кинолекторий для сельских 
тружеников.
19.25 -  ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА.
19.30 — Новости.
19.40 — Цветное телевидение. П. 
Чайковский. «Первый концерт». Теле* 
вн-чюиный музыкальный фильм.
20.25 — Кинопанорама.
21.55 — «Зонтик». Телевизионный х у  
дожественный фильм.
22.15 — Литературный театр. А. С« 
Пушкин. «Арап Петра Великого».

кино
«ОКТЯБРЬ» — Семнадцатое небо. 

10. Гайдуки (дети до 16 лет не допус
каются). 12, 14. 16. 18, 20. 21-40.

«КОМСОМОЛЕЦ» — Белые волки 
(широкоэкранный). 10, 11-55, 13-50,
15-45, 17-40. 19-35, 21-30 (удлиненный— 
Великий подвиг).

«ПОБЕДА» — Квартира. 10. 12, 14.
16. 18. 20. 22 (дети до 16 лет не допу
скаются).

ДК «ЭНЕРГЕТИК* — Черный тюль- 
пан. 17. 19. 21._________________________

«ЮНОСТЬ» — Зал  «Луч» — Месть 
гайдуков. 10, 12. 14, 16, 18, 20, 21-30. 
Зал «Восход* — Берег юности. 10-20.

Редактор В. П. КУЗЬМИН.

12-20, 14-20. Д аки. 16-20, 18-20, 20-20, 
21-40'.

ЛЕТН И Я кинотеатр — Вешние воды. 
17, 19, 21.

«МИР» — Колонна (2 ’серия). 10, 13.
16. 19. 21-30.

«АНГАРА* — Белый взрыв. 17-30.
19-10, 21. *

«ПИОНЕР» — Золотые часы. 1б, 
11-35, 13-10, 14-45. Возраст любви. 16-20, 
18-15. 20-10. 22. Кинозал «ХРОНИКА* — 
Откровенный разговор. 16, 19. Улич
ный регулировщик. 17, 20, 21-50.

«ГРЕНАДА* — Д убравка. 14. Свой.
10, 12, 16, 18, 20, 21-40.

Ателье бытовых услуг объяв
ляет набор на курсы художест
венной вязки. Начало занятий 15 
сентября. Курсы стенографии, на
чало занятий с 1 октября.

За справками обращаться: ули
ца Ленина, 36, телефон 2-48-35.

В 8-м микрорайоне, дом 4/4а, 
открыт пункт проката вещей. 
Имеются в наличии холодильни
ки, ручные швейные машины и 
другие товары. (779)

Коллектив Ангарского участка 
промышленных 1у>едпрнятий Вос- 
токэнергоремонт скорбит по пово
ду трагической смерти сваршнка 

БАРАХОЕВА 
Валентина Никитича 

и выносит соболезнование родным 
и близким.

НА РАБОТУ ПРИГЛАШАЕТ:

ГОСБАНК — бухгалтера.
(793)

Коллектив завода № 4 УПП уп
равления строительства глубоко 
скорбит по поводу преждевремен
ной смерти старейшего бухгалтера 

ГОРОХОВОЙ 
Валентины Петровны 

и выраж ает соболезнование семье 
и родным покойной. Похороны со
стоятся 17 сентября в 3 часа дня. 
Адрес: квартал 26, дом 6. кв. 10.

Адрес и телефоны редакции: пр Карла Маркса, 41; редактор — 2-42-37, зам. редактора, отдел партийной жизпи — 2-21-37, 
ответственный секретарь, отдел информации и общественная приемная — 9-45-90. отдел промышленности—2-45-83. отдел культуры 
и быта и телетайпная — 9-45-92, бухгалтерия, отдел объявлений — 9-45-91, выпускающий и корректоры в типографии — 2-20-68
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